



Transcantábrica-Etapa 4: Cabaña Llaos- Puerto de San Glorio (02-10-22)

Partimos desde la cabaña LLaos nombre que recibe esta por encontrarse en un circo de origen glaciar y que formó varios lagos y sus cumbres más destacadas son el Pico Lagos y Pico Pumar de unos 2.000 m. de altitud.

Cabaña construida en este lugar por ser un fantástico mirador hacia los picos de Europa y estratégicamente conservada por los vecinos de Cucayo como salvaguarda de montañeros u otros seres indeseables que no saben o desean volver a disfrutar de lo que les dio cobijo y conservar como se lo encontraron o mejor.....

Buscaremos un sendero que se encuentra hacia el SW de los lagos y sin perder cota, al amparo de pico Lagos y Peña Quebrada entre las cuales buscaremos un collado llamado Mostajo para tomar la divisoria o muga entre el parque natural de Fuentes Carrionas y Fuente del Cobre con el valle de Liébana

Desde el collado Mostajo y para evitar los sube bajas de la muga tomaremos una pista con rumbo SW hacia el valle donde encontraremos un arroyo llamado Vega la Canal o Riofrío por nacer en los puertos de Riofrío y verter sus aguas al río Carrión, que nace en la laguna de Fuentes Carrionas, lugar al que nos dirigimos continuando por la pista, dejaremos al N una cabaña pastores un poco alejada de nosotros y en corto espacio de distancia y tiempo veremos otra(nave ganadera), sin llegar a ella y en una leve curva abandonamos la pista para tomar un sendero con rumbo SW que nos dirige en leve ascensión y atravesando el arroyo Riofrío nos lleva hacia unos lagos denominados los Pozos donde retomamos pista que proviene de los puertos de Riofrío y desciende hacia el Valle de Pineda

Desde aquí y con rumbo W y por pista vamos hacia las majadas de Fuentes Carrionas en la cota de 1.850 m. donde termina la pista y comienza la ascensión pasando por el lago Carrionas 2.219 m., buscaremos la salida por el collado (2.447 m.) entre las cumbres de Peña Prieta 2.523 m. y Tres Provincias 2.449 m.

Las vistas desde cualquiera de estas cumbres no tiene desprecio pues nos dirá de dónde venimos y donde vamos, y menos el merecido bocadillo que tomaremos.....

El descenso de esta cumbre lo haremos dirigiéndonos hacia el Mojón Tres Provincias para seguir línea de cumbres hacia el N por el Cubil del Can hacia el collado Robadoiro, por un sendero que se dirige hacia el NW y en las faldas del Alto Naranco nos dirigimos al collado Portillo las Yeguas 2.059 m. desde donde buscaremos la visual de la Peña Portillo las Yeguas para estar muy atentos en este flanqueo pues el terreno es muy rocoso y dificulta la visión del mismo y es importante entrar en la pequeña canal o paso de la Peña para darnos la visual del Puerto San Glorio y su cumbre más cercana, el Coriscao hacia el NW

Este es el fin de la 4 etapa y el inicio de la 5 etapa. Hasta la próxima.

DATOS DE LA RUTA



DESNIVEL DE SUBIDA: 1.407 m.
DESNIVEL DE BAJADA: 1.469 m.
DISTANCIA: 19 km
TIPO DE RECORRIDO: Travesía
DIFICULTAD: Media



Transcantábrica-Etapa 4: Cabaña Laos- Puerto de San Glorio (02-10-22)

